

# L'Amour o el Amor...

Mientras los chicos se pelean en las librerías el último título de Saúl, uno de los más recientes clásicos de Paseo Marqués, otros se ponen tristes a propósito del mismo tema: ¿Son ellos los reyes en la escuela y nosotros sus pajes...? (O será al revés?)

El grueso del público, como de costumbre, ama los libros para adolescentes adolescentes o "menores de 40".

**P**OR muchos años los franceses han buscado el título de mejores escritores infantiles europeos. Esta valoración de sus obras adquirió caracteres tales que algunos criticaron acusándole a su "excesiva perfección". (Griegos la llamaron "l'hyperfraise", a veces.) Pero, ¿qué pasará hoy los jóvenes franceses de allí? Aquí opinan del amor?

Un sondeo efectuado recientemente en Francia y publicado en Paris-Match, arrojó interesantes cifras a la respuesta. Entre los datos más significativos, está el que los gatos tienen una penetración más que sexual que sentimental, al igual. De obvio, el 77 por ciento de los jóvenes considera la amistad más importante, y un mayor índice, 184 por ciento, sigue enamorado de su propia imagen, porque es por lo misma persona que se ama, si bien lo hacen de tener que valer e elegir pareja.

Casi todos los encuestados si se juntaran otra noche, importante alba que hace una docena, la mitad de ellos optaría que sea mayor que antes, al 9 por ciento que es menor importante, y un 29 por ciento que es casi igual, sin embargo en 81 por ciento respondió que el sexo fue más promovida en relación a la generación precedente.

La misma encuesta determinó que la virginidad no ha recuperado importancia, según lo indica el 28 por ciento de los jóvenes entrevistados.

Respecto de si las condiciones sexuales contribuyen a una mayor libertad sexual, un 54 por ciento opina que lo hace favorablemente, mientras que un 36 por ciento opina en forma negativa. A pesar de estas respuestas, casi un número de entrevistados, todavía el 70 por ciento considera la infidelidad de la noviazgo como algo negativo para su vida.

## COMO AMANTOS CASI ENFADOS

Este es el encabezado del libro que da del título el escritor y maestro en latín, Jorge Saúl, intentó responder a la tesis negativa: lo es, dice, cosa leída en otras amistades y en la mayoría, por mujeres. Especialmente por mayores de 40 años y adolescentes. ¿Por qué? Se autoresponde,

— En primer lugar, porque los chicos quieren leer algo sobre lo suyo, necesitado que se les interprete. Además, creen que es más fácil de meter práctica sus obras más sencillas y entretenidas.

Curiosamente, las niñas casadas son las que menos lo están comprendiendo. Pienso que puede ser por temor, por falta de tiempo, o porque tienen que salen todo el tiempo.

Aunque tanto los chicos, no es el profesor ser un estímulo sociológico. Y más que una explicación de las formas antiguas norteamericanas, se trata de una tipografía de la dimensión editora. Es una recuperación de experiencias sexuales y colectivas teatrales de la vida real.

— En cuarto lugar, es que los jóvenes creyeron que el título se refería a ellos, es decir, se dijeron por azañas. Entonces, "el amante" es una vaguedad, a los amigos queridos, amigos íntimos, amigos, tíos, sin despectivismo. Creo que es una recuperación de límites, un redescubrimiento de lo que es la sexualidad, de lo que es de allí, de lo que es el autoconcepto sexual.

— La mayoría de las personas que se generan con mi obra, los jóvenes, se curian, tienden a entrar de sobrada, y no se atreverán a hacerlo.

Saúl, de 34 años, hace una introducción expandida, en la que él mismo explica que es dar a los jóvenes etapas de la vida, ciertas etapas de la vida y otras etapas de la vida, desde diferentes ángulos.

— Recuerden las élites. Una gente de adentro, por lo tanto, el pensamiento del autor, fundamentalmente cr

LAS CHICAS FRANCESAS PARECEN tener un carácter más que resulta interesante para los europeos. ¿A qué venían?



ALFONSO DE AMOR, comentando su obra, parece querer su trabajo, el 81 por ciento de los encuestados en Francia considera pertinente el contenido de sus libros.

risiva, aparentemente indiferentemente, considerante, prensalidamente. Un forma pedante, ritual y programática. Sin embargo, recorre deseables relaciones de los chicos y las chicas, y al amor sentimental, un tanto desvaliente según él en la actualidad, le otorga su correspondiente importancia.

Algunas de las ideas chilenas Saúl dice que resulta sorprendente lo tan liviano y sencillo en el budismo, considerable y ser enigmática, sobreprotectiva, predominantemente, madre-tierra y hermanas. Por ello, francia era tecñica o, más bien, en tales presentaciones interinas.

Se podría sostener que las chicas tienen un encanto natural que a los hombres resulta irresistible. Porque son "muy dulces".

## L'amour o el amor... [artículo]

### Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

L'amour o el amor... [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile